
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 18-03-2024

Nr. ordine 947

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Taglio di alberi e vegetazione in area naturalistica agli Alberoni.
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso

che è in corso un intervento con taglio di vegetazione di grande rilievo naturalistico sul limite sud est
dell'area cosiddetta Valmarana agli Alberoni, area di grande interesse ambientale con specie faunistiche inserite nella
“Direttiva Habitat” e nella “Direttiva Uccelli” dell’Unione europea, con una vegetazione in parte tipica di barene salmastri
lagunari e con un piccolo bosco di pioppo bianco proprio sul limite sud dell'area che sembra interessato dall'intervento; 

che l'area fa parte dell'Oasi naturalistica di protezione della fauna ormai dal 2007 (confermata dalla Legge
regionale 1/2022);

che il valore ecologico straordinario della zona è ribadito dalla sua inclusione nel perimetro dell'oasi e dal fatto
che è comunque sottoposta a vincolo paesaggistico ex Legge Galasso oggi Codice dei Beni Culturali, motivo per
cui il taglio di alberi e vegetazione non è consentito senza autorizzazione specifica; 

che va ricordata la stessa importanza storica dell'area come scritto nel parere della Soprintendenza e come
emerge dalla mappa di Dal Cortivo del 1530, in cui si vede un’ansa con barene sovrapponibile a planimetrie e ortofoto
attuali a riprova che quel terreno e quel ghebo sono l'ultimo lembo rimasto ancora esistente fronte laguna del Lido
di Venezia originario con vegetazione naturale;

che manca qualsiasi cartello per capire se tale intervento sia stato autorizzato e da chi; 

che siamo nel pieno del periodo riproduttivo.

i sottoscritti consiglieri comunali interrogano la giunta comunale

per sapere:

se tale intervento sia stato autorizzato con una Vinca, dato che ci si trova a ridosso della Zsc (già SIC);

se, in attesa di chiarimenti non si ritenga di sospenderlo immediatamente e quali siano le eventuali previsioni
edificatorie, visto che da tempo molte associazioni hanno chiesto alla soprintendenza di conservare gli aspetti
paesaggistici rilevanti.

 

 
Gianfranco Bettin

Gianluca Trabucco


